五島市立久賀小中学校 学校だより



『しまの宝』第2号



R5.5.29発行

文責:校長 福田 明光

令和5年度 五島市中学校総合体育大会 (球技)

28日(日)に五島市中学校総合体育大会球技・武道大会が開催されました。今年は応援・ 声援も制限なく3年ぶりに通常開催ができ、中 学生はこれまでの練習の成果を思う存分発揮し

ました。今年は月夢 さん、希望さん、丈 登さん、安美さんは 4月から始め、わず か2ヶ月弱の練習で



の出場となりました。卓球だけでなく公式戦に 出場することも初めての生徒が多く、会場の雰 囲気に圧倒されたのか少し緊張気味で堅くなっ

てしまっており力を 発揮できるか心配し ましたが、試合が始 まると徐々に笑顔が 増え、伸び伸びとプ



レーする姿が印象的でした。対戦相手の福江中 学校男子は全て | 年生です。卓球も初心者ばか りでしたが決して力の差はなく、点数を取り合

う展開が続き、熱い 声援でなんとか勝利 を収めることが出来 ました。福江中の女 子はほとんどが2年



生で、小学校より始めていた生徒もいましたが、 久賀中の生徒達は臆することなく挑んでいきま した。全員が無心でボールを追いかけ、 | 点 | 点に集中し、最後まで全力でプレーすることが できました。その結果、練習では上手くいかな うございました。

かったショットも 次々に得点に繋が り、試合を通して 成長していく姿 いくつも見ること ができました。

結果は、男子団 体が優勝、男子個 人優勝に重森幹仁 さん、準優勝に細 川優樹さん、3位 に越山福太郎さん、 丹生丈登さんと賞







を独占しました。丈登さんは試合ごとに成長し、ショットを次々に決め、初心者とは思えない立派な試合運びで入賞することができました。

大会終了後、生徒全員が試合展開を振り返って課題を挙げ、更に上を目指して成長しようとしていました。卓球(部活動)を通じ、心身共に成長した2ヶ月間でした。



保護者・島親・地域の皆様ご声援ありがと うございました。

カツ(勝つ)カレー会・選手激励式

I 3日(土)にPTAの皆様方のご厚意で毎年恒例の「カツ(勝つ)カレー会」が開催され

ました。しま親さんと先 生方で練習終了に合わ せて準備を行いました。 カレーの他にもサラダ やゼリーなど豊富に準



備いただきました。小学生は同日に久賀島探訪 で五輪教会を民生委員の皆様と訪れていまし た。終了後は、中学生と一緒にカレーをいただ

きました。この日はおかわり自由でしたので、思う存分愛情一杯のご飯をいただきました。



15日(月)には中総体選手激励会を開催しました。選手呼名に対し、大きな声で返事をし、一言ずつ今大会にかける意気込みを発表しました。自らの目標や決意に加え、これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを発表したり、最後の中総体へかける思いを伝える姿に成長を実感することができました。小学生5人も

カー杯の応援と寄せ書きで中学生に勇気とある きらめない気持ちを与えてくれました。



崎山小学校 交流学習

25日(木)小学生は崎山小学校へ交流学習に行ってきました。崎山小は来年度統合が決定しており、最後の交流です。子ども達は、すぐにうち解け生き生きと交流していました。







久賀っ子の心を見つめる教育週間

学校と家庭や地域住民が連携して、児童生徒が命を輝かせて生きようとする心情を育み、情報モラルについての理解を深めることを目的とした教育週間を以下の内容で実施します。ご都合がよろしければぜひ学校へお越し頂き、活動の様子をご覧ください。

期 間 6/13(火)~/19(月)

内容

I 3日(火)校長講話 (8: I 5~)

| 4日(水)読み聞かせ(|0:45~)

道徳公開授業(|4:|0~)

| 6日(金)プール清掃(|4:|0~)

| 9日(月) デイサービス訪問(| 4:00~)

本年度は7月末まで プールを地域へ開放す る予定ですので、ご協力 お願いします。



台周的特别



- 6/3 陸上大会会場練習
 - 5 中総体陸上大会選手激励会
 - 6 かたらんね(教育相談)
 - 7 イモの苗さし
 - 10 陸上大会会場練習
 - 11 五島市中総体陸上大会
 - 12 中総体代休【中学校】
 - | 13 全校朝会 久賀っ子の心を見つめる教育週間(~19日)
 - |4 道徳公開授業 絵本読み聞かせ
 - 16 プール清掃
 - 18 家庭の日(ノー部活動デー)
 - 19 デイサービス訪問
 - 21 |学期期末テスト【中】
 - 22 | 学期期末テスト【中】
 - 29 児童生徒総会

